

校長だより

八幡台小学校

2024.6.28(金)

NO. 17

～～木本地区社会福祉協議会様より～～

昨日、木本地区社会福祉協議会様より、本校に図書券を寄贈いただきました。子どもたちの読書活動推進に役立ててほしいということで、毎年寄贈いただいています。ありがとうございます。図書室の一角に「木本地区社会福祉文庫」のコーナーを作っています。子どもたちが読書を楽しめるよう、図書室の充実を図っていきたいと思います。地域の方のご支援、本当にありがとうございました。



～～水筒の持ち運びについて～～

先日、学校医の先生から「**水筒を持ち歩く際の転倒事故に気を付けてください**」との注意喚起がありました。場合によれば内臓損傷などの大きなけがにつながる恐れもあるようです。＜**水筒を首や肩にかけている時は走らない・ランドセル等に入る余裕があれば入れる**＞などの指導を学校でも行っていますが、各ご家庭でもお話しいただければありがたいです。よろしくお願いします。

一昨日、「部落差別の解消について」というテーマで、教職員研修を行いました。和歌山県教育庁の人権教育推進課から指導主事に来ていただき、前述テーマで講義をしていただきました。和歌山県内の現状、法的整備の状況などについて詳しく教えていただきました。右のQRコードで、県教委作成の人権学習パンフレットを見ることができます。このパンフレットは「教職員や保護者のみなさん…(略)…部落差別について学習するときの手引書として作成しました」(人権学習パンフレット本文より)とあります。子どもたちが成長し、部落差別に出会ったとき、正しい認識・判断で、正しい行動がとれるよう、学校・家庭が連携して教育していく必要があります。保護者の皆様におかれましても、この問題に対しての認識を深めていただけるよう、ご理解ご協力をお願いします。

